







Lawan Tauhid selain syirik ialah paham yang meniadakan sama sekali adanya Tuhan, yaitu Atheisme. Menurut Islam aliran Atheisme suatu kekafiran yang paling besar, musuh manusia yang terang-terangan. Tuhan mengancamnya dengan hukuman yang paling dahsyat. Dalam Islam, bertuhan saja (deisme) sangatlah tidak memadai. Lebih penting dari itu adalah tegaknya paham monoteisme murni menurut petunjuk Al Qur'an, yakni paham keesaan Tuhan yang terbebas dari polusi syirik dalam segala bentuknya, baik syirik besar maupun syirik kecil, syirik terang-terangan.

Di antara macam-macam syirik yang dapat dilihat di dunia ini banyak ragamnya. Beberapa diantaranya menyatakan "Trinity", dan yang lain lagi terpokok dalam aliran "Banyak Tuhan" atau "Polytheisme" ada pula yang menyembah "Alam" ada pula yang membagi kekuatan-kekuatan dengan menyebut berbagai dewa-dewa : dewa hujan, dewa udara dewa kematian dan lain sebagainya.

Kenyataan, orang-orang yang sudah mengaku Islampun , bahkan mereka sudah rajin dalam ibadah shalat dan puasa tetapi dalam kehidupan mereka sehari-hari masih bersikap, bahkan seolah-olah musyrik. Mereka masih mencampuradukan (mensyirikkan) pengabdian mereka kepada Allah itu dengan pengabdian kepada sesuatu "Ilah" yang lain.

Konsepsi tentang ketuhanan Yang Maha Esa menurut aqidah Islam ialah Tauhid. Tauhid itu adalah ajaran sepanjang sejarah manusia, ajaran dari tiap-tiap Nabi dan Rasul. Sejak dari Nabi Adam as, Idris as, Nuh as, sampai pada zaman Nabi Muhammad saw.

Dengan demikian seorang muslim harus mempunyai Aqidah (keimanan), yang merupakan kesatuan yang tidak akan berubah-ubah sepanjang zaman, atau tempat tidak pula perbedaan golongan atau masyarakat. Aqidah tujuan utamanya memberi didikan yang baik dalam menempuh jalan kehidupan menyucikan jiwa lalu mengarahkannya kejurusan tertentu agar sampai kepada tingkatan Ma'rifat yang tinggi.

Manusia dalam persoalan pengabdianya kepada Allah bertingkat-tingkat, dan hanya Allah yang mengetahui jumlahnya. Sesungguhnya hakekat Agama Islam yang dibawa oleh para Rasul Allah, yaitu manusia harus benar-benar berserah diri kepada Allah, bukan kepada lainnya. Seorang yang menyerah diri kepada selain Allah disebut Musyrik dan orang yang enggan menyerah diri kepada Allah disebut orang-orang yang sombong.

Apabila manusia mempunyai sifat sombong dan congkak untuk beribadah kepada Allah akan semakin besar pula kemusyrikannya kepada Allah. Sebab apabila seseorang sudah takabbur, akan semakin bertambah kebutuhan dan ketergantungannya kepada yang dituju yang dicintainya itu,











